

ÄP-264-1 GRÜN ist die Metropole Ruhr

Antragsteller*in: Svenja Noltemeyer

Änderungsantrag zu P1

Von Zeile 264 bis 265 einfügen:

stehende Gelder. Dabei möchten wir, dass die Interkultur ein fester und starker Bestandteil der Förderung durch den Regionalverband Ruhr bleibt.

Kulturförderung

Kunst und Kultur sind im gesellschaftlichen Miteinander wichtige Elemente der Verständigung und des Austausches sowie der Irritation. Neben der individuellen Künstlerförderung durch ecce möchten wir im Ruhrgebiet interdisziplinäre Projekte fördern, die sich der Frage widmen: Wie wollen wir zukünftig leben?